

POR FRANCISCO GUZMÁN,
VICEPRESIDENTE DE CLARO EMPRESAS

Realidad virtual en la salud, una nueva forma de rehabilitar

En un mundo en constante transformación, la tecnología ha demostrado ser un pilar fundamental en la atención de salud. Innovaciones como la robótica, la inteligencia artificial (IA), la realidad virtual y aumentada están reconfigurando el alcance de las terapias e impactando en la calidad de vida de los pacientes. Por eso, es clave el compromiso de las empresas tecnológicas en acercar estas innovaciones a las personas, con soluciones que las acompañen en su camino hacia una vida plena y saludable.



En pleno auge de la IA, esta tecnología es hoy un recurso valioso en la medicina moderna, potenciando el análisis de datos para diagnósticos más precisos y personalizados. Lejos de las labores de ejecución, la IA está ayudando a los profesionales del área a anticiparse a riesgos y optimizar la atención de sus pacientes, reforzando su capacidad de respuesta con algoritmos avanzados. Así, no solo respalda el trabajo clínico, sino que eleva el estándar de atención hacia un servicio más efectivo y humano.

La realidad virtual y aumentada, por su parte, están revolucionando las terapias de rehabilitación. Claro está implementando en todos los centros Teletón del país Kinesix VR, una solución para motivar el aprendizaje motor y cognitivo: ofrece a los pacientes un entorno virtual con más de 300 ejercicios y juegos terapéuticos donde pueden entrenar su cerebro y coordinar sus movimientos en un contexto inmersivo y seguro, generando mayor adherencia a las terapias al fomentar un ambiente estimulante que contribuye al progreso del paciente.

Este avance muestra el compromiso de la industria con el bienestar de la comunidad y con una sociedad más equitativa y avanzada. También da cuenta del respaldo de la gran empresa a una startup que contribuye a la rehabilitación de los pacientes de distintos centros de salud pública y privada, levantando a la tecnología como un aliado en sus procesos de recuperación motriz y cognitiva, además de una fuente de motivación y esperanza en un formato altamente interactivo. Y es que la tecnología no es solo un medio: es un recurso que, bien implementado, puede cambiar vidas y generar un impacto profundo en las personas y sus familias.

En el sector tecnológico seguiremos trabajando para que las innovaciones en salud sean una realidad al servicio de todos. La robótica, la IA, la realidad virtual y aumentada son el comienzo de un camino para impulsar un mejor estándar de vida. Estas tecnologías no solo redefinen la experiencia de los pacientes, sino que también fortalecen las capacidades del sector salud, impulsando mayor eficiencia y personalización en sus servicios.